

幼保連携型認定こども園 双葉幼稚園

学校評価委員会 議事録

1. 日時 令和5年 3月14日(火) 15:00～

2. 場所 子育て支援センター「にこにこ」会議室

3. 出席者

- | | |
|---------------|----------|
| ・理事長 | ・理事 |
| ・町内会長 | |
| ・保護者会長 | ・保護者代表 |
| ・保護者代表 | ・保護者代表 |
| ・保護者代表 | |
| ・子育て支援センター施設長 | |
| ・園長代理 | ・副園長 |
| ・子育て支援センター職員 | ・主幹保育教諭 |
| ・主幹保育教諭 | ・副主任保育教諭 |

4. 理事長 挨拶

・幼保連携型認定こども園は、質の高い保育・教育と、地域の子育て支援を担う場です。当園では質の高い保育・教育として、0歳児クラスから専門の先生による音楽遊びを取り入れており、そのことが歌ったり楽器を鳴らしたりすることだけでなく、協働性にもつながっていると感じています。また、運動遊びでも外部から講師の方を招き、運動機能の向上を図っています。また、自然体験活動として、畑の活動や園外保育、秋の宮のふたば湯っこランドでの経験なども取り入れています。

・1年間の活動を振り返り、評価・改善を図ることで令和5年度につなげていきたいと思えます。よろしく申し上げます。

5. 令和4年度 事業報告

- ・子育て支援センターより
- ・ふたば学童より
- ・双葉幼稚園 幼稚園部より
- ・双葉幼稚園 乳児園部より

6. 保護者アンケート、園評価について

<保護者アンケート>

●双葉幼稚園 幼稚園部より

- ・AやBの評価をいただき、励みになった。保護者の方より、『担任はもちろん、担任以外の先生も子どもの様子について詳しく教えてくださり、安心・信頼しています』とのコメントをいただいた。これからも一人一人の子どもに丁寧に関わっていききたい。
- ・園でもひらがなやカタカナ、数字を意識した生活を少しずつ取り入れていってほしいという要望があった。生活や遊びの中で文字や数字、標識やマークなどに興味をもてるような関わりや環境を作っていきたいと思う。
- ・コロナの休園や学級閉鎖等で急な連絡をお願いすることもあったが、その都度保護者の皆様に柔軟に対応していただいた。ご理解・ご協力に感謝しながら今後も子ども達が安心して、楽しく生活できるよう働き掛けていきたい。

●双葉幼稚園 乳児園部より

- ・アンケートの「お子さんは、園生活を楽しんでいる」という項目にたくさんA評価をいただき、大変うれしく思う。
- ・「幼稚園の運動会に参加できると知ったのが前日だったので、もう少し早く知りたかった」や「保護者が参加する行事のタイムスケジュールが事前に分かるとありがたい」という意見があった。コロナの影響もあり、ぎりぎりまで状況がつかめないものもあって連絡が遅くなってしまった。今後はできるだけ早く予定や内容を伝えていきたい。
- ・「子どもの園での様子を動画配信してほしい」という要望があった。今後、もっとわかりやすい情報発信の方法を検討し、取り入れていきたい。
- ・不審者や車上荒らしへの対応についての問い合わせもあった。対策として、駐車場に照明を設置したり、防犯カメラも追加予定である。

<園評価>

●双葉幼稚園 幼稚園部より

- ・全体的に前期よりも達成できていると感じる項目が多かった。
- ・様々な行事に関して、進め方ややり方が実態に合っているか、魅力的であるかをもう一度考えていくことも必要であるという意見があった。

●双葉幼稚園 乳児園部より

- ・前期よりも達成できていると感じた項目が多かった。
- ・反省点を改善し、来年度に活かしていきたい。

7. 質疑応答 感想

Q 理事より

- ・ミサイルの訓練に関しては、県や市より通達があるのか？いざ本当にミサイルが直撃した

場合防ぎようがないので現実的でない気もするが。

A 副園長、理事長より

- ・市から通達があり行っている。どのような場合でも危機管理の体制をとるということにおいて大切だと思い、実施している。

Q 理事より

- ・マスク着用に関しては今後どのような対応をとるのか。

A 施設長より

- ・市の指示により 3 月いっぱいには現状の対応。4 月からは廃止となり、個人の判断となる。

8. その他

<感想>

- - ・安全、安心を第一にして行ってほしい。
 - ・湯沢市以外の子どもも受けいれているか。(⇒受け入れています) 少子化であるので、これからもどんどん受け入れて行ってほしい。
- - ・2 年ほど前から夜間に歩き回ったり、車中泊をしたりする人の目撃情報がある。警察にも注意してもらっている。乳児園部の車上荒らしのこともあるので、地域の安全をみんなで守っていききたい。
- - ・上の子どもが学童、下の子どもが年長。ちょうどコロナが広がった時に入園となり、不安もあったがいろいろ工夫してくれたおかげで子どもも家族も楽しむことができた。上の子どもにも先生達が変わらず声を掛けてくれることも嬉しい。これからもよろしく願います。
- - ・子ども達は今中学 2 年生、小学 4 年生、年長、年少...お世話になっている。小さい時からずっと一緒の双葉の友達とは今も仲がいい。これからもよろしく願います。
- - ・このような会に初めて参加した。先生たちが考えていること、工夫していることがわかり、良かった。乳児園部、幼稚園部、学童のすべての活動がわかり、良かった。
- - ・上の子どもが小学 5 年生になるが今も声を掛けてもらい、嬉しい。
 - ・バス送迎があることをありがたく思う。
 - ・職場のお子さんで、学区が異なるため学童を受け入れてもらえなかったという話を聞いた。いろいろな状況の子どもを受け入れてくれる場は安心だと思う。

-

- ・ コロナ禍での出産のため、最初はなかなか外に出る機会がなかった。
- ・ にこにこを知って利用するようになり、本当にありがたい。
- ・ 4月から乳児園部に入園の予定。安心してスタートできそうである。

- 理事長より

- ・ 令和5年度も、子ども達が質の高い保育を受けられるよう、そして、子育て支援を充実させることができるよう、サポートしていきたい。子育て支援に関しては短い時間でも受け入れていきたいと思うので、周りの子育て世帯に伝えてほしい。